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ごあいさつ

2022～2023年度
小松ロータリークラブ　会 長　　田八十吉

　2023年は、新春 3 ＲＣ合同例会。馳知事、宮橋市長をはじめ、ご来賓の皆様をお迎えし盛

大に開催されました。山本省五副会長のおはからいで、本野岳耀様の詩吟、本野真月様の舞

で華を添えていただき、小松ＲＣらしい老舗の雰囲気の中、「皆様、お座りになられてお食

事を召し上がって下さい。」と司会からアナウンスが入るほど盛り上がりました。３ＲＣの

懇親も深まり興奮冷めやらず、二次会もハイテンションでした。

　12日は、ゲストは日野  史様。『こまつ子ども食堂』という演題で、活動に会員皆理解が深

まり、ロータリーとして今後何が出来るのか考えさせられました。

　19日は宮橋市長をお迎えし、小松の未来を考えるまたとない機会になりました。小松東Ｒ

Ｃから東　樹志会長、木下しげみ幹事、小山英一様がゲストにお越し下さいました。市長さ

んには、ご健康で今後益々頑張っていただきたいです。

　また、北國新聞社小松支社長  安田哲朗会員の入会式・新入会員紹介がありました。入会式

は、いつも私もかなり緊張します。新入男性会員との距離も近く、寒さで手もかじかんで、

なんと大切な神聖なバッジを落としてしまいました。ア〜ン、なんてドジ !! しかも市長やゲ

ストのまん前で。心は土下座で「ごめんなさ〜い」でした。

　26日は中川善勝会員の卓話。私は、個人的に会員卓話は好きです。卓話を通して詳しいお

仕事内容を知ることができる、良い機会となりました。早速、カレンダーを注文させていた

だきました。

　また、小松青年会議所の新年互礼会、小松市国際交流協会の日本語学習者によるスピーチ

コンテストにも参加しました。中学校職業アドバイザー派遣事業もございました。

　大畑年度の三役も12月に承認され、動き出す準備が着々と進められているようでございま

す。ホッと胸をなでおろした次第であります。まずは、めでたしめでたし。

　 1 月はロータリー年度の折り返し地点。松多直前会長が「あと半年」とかおっしゃってい

らした気持ちが、よくわかってきました。船出から随分遠くへ来たもんだ ･･･。 大畑年度に

無事にバトンを渡せますように。今年も良い年になりますようにお祈り致します。



2023年1月12日　例  会第3264回 アパホテル＜小松グランド＞

★德田八十吉会長  挨拶・報告
★ゲスト紹介　こまつ子ども食堂  代表　日野  　史様
　　　　　　　　 北國新聞社  小松支社表　安田  哲朗様

開宴
オープニング「松竹梅」
開宴挨拶：小松ＲＣ会長　 　　　 德田八十吉
来賓祝辞：石川県知事　　　　　 馳　　　浩様
　　　　　小松市長　　　　　　 宮橋　勝栄様
　　　　　小松商工会議所会頭　 西　　正次様
来賓紹介：小松ＲＣ副会長　 　　 山本　省五　
乾杯　　：小松ＬＣ会長　 　　　 今村　彰英
余興　　：民謡　山本会
ニコニコＢＯＸ報告：小松ＲＣ親睦委員会
中締め　：能美ＲＣ会長　 　　　 北出　秀樹
閉宴挨拶：小松ＲＣ会長エレクト  大畑　清三 
手に手つないで

司会：上原  邦弘 副幹事 司会：後藤　充 親睦委員長・澤守麻希会員

ホスト：小松ＲＣ

開会点鐘：小松ＲＣ会長　　德田八十吉
君が代
ロータリーソング「奉仕の理想」
会長挨拶：小松ＲＣ会長　　　　德田八十吉
　　　　　小松東ＲＣ会長　　　東　　樹志
　　　　　小松シティＲＣ会長　松本　賢一
交換留学生  補助金贈呈：ナイラ ウッドさん（小松ＲＣ）
幹事報告：小松ＲＣ幹事　　　　澤矢　豊伸
石川第２グループ都市連合会（ＩＭ）ＰＲ：
　　　　　　   　　ＩＭ実行委員長　田中　庄治（能美ＲＣ）
出席報告：小松ＲＣ・小松東ＲＣ・小松シティＲＣ
ニコニコBOX
閉会点鐘：小松ＲＣ会長　　德田八十吉

例会

17：30〜

懇親会

17：50〜

2023年1月7日　新春3ＲＣ合同例会第3263回 アパホテル＜小松グランド＞

例会報告 第3263回　2023.1.7（土） アパホテル<小松グランド>
会員数 50名・出席数 42名・欠席数 8名・出席率 84.00％

能美RC様、会長：北出秀樹様、幹事：南　直樹様、IM実行委員会様
小松東RC様、会長：東　樹志様、副会長：高野哲郎様、幹事：木下しげみ様
小松シティRC様、会長：松本賢一様、副会長：濱本哲成様、会長エレクト：杉本　隆様
德田八十吉、松多伸悟、大畑清三、山本省五、澤矢豊伸、南井浩昌

ニコニニコニコBOX



●第3264回例会（2023.1.12）
　卓話要旨 こまつ子ども食堂へようこそ

　今年 5年目を迎えるこまつ子ども食堂。真
宗大谷派西照寺という『場』としての【お寺
を如何様にひらくのか】これが当初の目的で
した。ゼロからのスタート。少しずつ、ご参
加の方、ボランティアしたいという方、ご寄
付下さる方、そして自分も食堂がしたいとい
う仲間が増え、現在市内 6 箇所＋α展開する
までに成長しました。

　コロナで翻弄された数年、日本も大きな局面
を迎えております。食堂も次のステップへ！
ここからがいよいよ試される時です。
　現在食堂が持つ課題は以下の 4 つに集約さ
れると考えます。
①子どもの貧困が増えているのはどうしてなのか？
②独居老人問題
③地域コミュニティを再構築しなければなら
　ない人間関係性とは？
④異常なまでのフードロス量
　上記は突き詰めれば行政、政治の問題です。
民間レベルでは全く解決は不可能です。しか
しながら民間だからできる事もたくさんあり
ます！縁ある皆様とご一緒にまた歩んで参り
ます。

【紹介者】德田八十吉会員

こまつ子ども食堂
代表

日野　史 様

●第3265回例会（2023.1.19）卓話要旨

市民と共に進める、次世代都市こまつをめざして

　まちの持続的な発展と成長に向けて、好循
環を生み出すまちづくりを進めています。
　国際空港や新幹線駅の都市機能を活かし、
ひとやモノなどの交流エリアを築き、賑わい
創出につなげます。
　まちの成長には産業の創生が必要であり、
企業誘致を強く推し進め、雇用が生まれてい
ます。女性の働きやすいオフィス系企業など

の受け入れ環境の整備も進めています。
　また、将来を担う子どもたちへの積極的な
投資も行っています。国に先立ち、子育て家
庭の経済的な負担軽減を図るとともに、寄り
添った支援体制づくりも目指しています。
　その他、まちの持続的な発展には、安心し
て暮らし続けられることが必要です。防災や
医療・介護・福祉の充実がもたらす安心感が
基礎となります。
　さらに、都会とは違った小松のワンランク上の
生活空間が、人々を惹きつける魅力となります。
　現在、『小松を明るく、にぎやかに』を基本
理念として、2040年の未来のまちを描いたビ
ジョンを策定しており、ビジョンの実現に向
けて、市民の皆様と共にまちづくりを進めて
まいります。

小松市長

宮橋　勝栄 様

2023年1月19日　例  会第3265回 アパホテル＜小松グランド＞

★德田八十吉会長  挨拶・報告
★入会式・新会員紹介

例会報告 第3264回　2023.1.12（木） アパホテル<小松グランド>
会員数 50名・出席数 30名・欠席数 20名・出席率 60.00％ 德田八十吉、松多伸悟、大畑清三、山本省五、本村公志、上原邦弘

ニコニニコニコBOX

おし　 の　　 りょうきょうおし　 の　　 りょうきょう
安 田　哲 朗 様
やす 　だ 　　 てつ　ろう

【職業分類】新聞
【勤 務 先】北國新聞社
【役　　職】石川南地区代表 兼 小松支社長
【生年月日】1977年8月8日生

推薦者：德田八十吉会員・元　良典会員

★ゲスト紹介
　　・小松市長　宮橋  勝栄様
　　・小松市役所 総合政策部 総合政策課
　　　　　　　　　主査  中田  純平様

★ビジター紹介
　　 小松東ＲＣ  会長：東　樹志様
　　　　　　　 幹事：木下しげみ様
　　　　　　　 小山  英一様



《新型コロナ感染対策》
　小松ＲＣでは、例会等で様々なコロナ感染対策を講じて
開催しており、写真撮影時のみマスクを外しています。

小松東RC　会長：東　樹志様
　　　　 　幹事：木下しげみ様
　　　　 　小山英一様
德田八十吉、松多伸悟、大畑清三、山本省五、澤矢豊伸
中田一於、蓮井正樹、杉本雅規、元　良典

ニコニニコニコBOX

★メークアップ届
1／10
1／12

第７回ミニフォーラム　髙木、福島、後藤、東、南井、大畑、德田、山本省五、湯浅
１月定例理事会　德田、松多、大畑、山本省五、東、中田、髙木、元、齋藤、後藤、上原

例会報告 第3265回　2023.1.19（木） アパホテル<小松グランド>
会員数 50名・出席数 37名・欠席数 13名・出席率 74.00％

中川産業株式会社
代表取締役社長

中川　善勝 会員

●第3266回例会（2023.1.26）
　会員卓話要旨 中川産業がやっていること

　小松市軽海町で1960年創業、63年織ネーム
の製造を行っております。織ネームとは、洋
服のブランド表記に使用されているものです。
色々なブランドのタグを製造しております。
　メインとしましては、トヨタ自動車のシート
に「ＩＳＯＦＩＸ」や「ＳＲＳ　ＡＩＲＢＡＧ」などが縫製され
ております。その織ネームを100％受注してお
ります。今治タオルのネームも製造しており、
市場に出回る 9 割ぐらいが当社で製造してお
ります。ロゴのデザインは佐藤可士和（ユニ
クロのロゴ、ツタヤTカードのロゴ）が作り、
デザイン代を800万と聞いたこともあります。
　ルーアは、抗菌ナノウオーターです。99.99
％を無害化したエビデンスを入れております。
ナノ粒子がウイルスに吸着することで、ウイ
ルスが不活化します。よって人体の影響がな
い事を証明しています。口や目・口に入って
も安全が証明されております。原料が抗菌ナ
ノ粒子とアルイオン水です。消毒用アルコー

ルは、殺菌能力は高いが、数十分で効果が消
えます。抗菌ナノ粒子は手先でも 6 時間の持
続が確認されています。手荒れもしません。
超音波加湿器を使用して、10〜30倍に薄めて
使用すると、空間除菌になります。
　その他、各種グッズもデザインから制作し
ています。最近はＦａｖｏでも取り上げていただ
きました。Ｆａｖｏの担当者が、高校生から中川
産業でグッズがいろいろ作れること知らない
の？と言われて取材に来ましたと言われ、工
場見学をしてもらい、後日、今回の企画が提
案される事になりました。ちなみに、その担
当者は、車に当社で作った商品をいくつか偶
然にも乗せていました。車もトヨタで当社の
タグがついていました。
　グッズで、記憶に新しい商品は、ワールカ
ップのラグビー日本開催でした。ラクビー人
気が少なかった為に、織ネームはもちろん、
トートバック、巾着マグカップを当社が製造
しました。最初は300個で、世界大会にしては
少ない数でしたが、始まってみると、ご存じ
のとおり多大に盛り上がりをみせ、リピート
につぐリピートでした。
　おととしの冬のオリンピックで、エコバッ
グとタグを作らせていただきました。スター
バックスコーヒーがコンビニに並ぶときに、
フラグも作らせていただきました。
　何かつくることがありましたら、是非ご相
談ください。よろしくお願いいたします。

2023年1月26日　例  会第3266回 アパホテル＜小松グランド＞

★德田八十吉会長  挨拶・報告

★メークアップ届
1／17
1／17
1／26

小松東RC　大畑
中学校職業アドバイザー派遣推進事業　東
神戸西神RC　齋藤

例会報告 第3266回　2023.1.26（木） アパホテル<小松グランド>
会員数 50名・出席数 32名・欠席数 18名・出席率 64.00％ 德田八十吉、松多伸悟、大畑清三

ニコニニコニコBOX

1月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ニコニコBOX1月末の累計金額 1,197,800 円

2日　那谷　忠雄会員
26日　松多　伸悟会員

5日　数左　從光会員 20日　本村　公志会員14日　上原　邦弘会員


